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               Na data do dia treze do mês de novembro  do ano de dois mil e
dezoito,  as  oito  horas da manhã (8:00) nas dependências  do Centro da
Juventude  Bom  Jesus  localizado  a  Avenida  Ademar  de  Barros,  120  –
Bairro Bom Jesus (Próximo ao Corpo de Bombeiros),na Cidade de Campo
Largo  –  Estado  do  Paraná;  reuniram-se  os  Membros  do  Conselho
Municipal do Trabalho de Campo Largo e convidados conforme Lista de
Presença; para deliberar sobre os assuntos constantes, no Edital 008/2018
que é o seguinte: 01 – Apresentação ADFCL – Associação dos Deficientes
Físicos de Campo Largo – 02 Apresentação CIEE Centro de Integração
Empresa Escola – Unidade de Campo Largo 03 – Apresentação FACECLA
Faculdade  Cenecista  de  Campo  Largo  04  –  Fechamento  do  Posto  do
Ministério do Trabalho de Campo Largo  - 05 Apresentação  Relatório de
Atendimento da Agência do Trabalhador de Campo Largo  - 06 Assuntos
Gerais. Iniciando a Reunião o Senhor Celso Antonio Rossoni na qualidade
de  Presidente  do  Conselho  Municipal  do  Trabalho  de  Campo  Largo,
abrindo  a  reunião  agradeceu  a  presença  de  todos  e  efetuou  alguns
comentários  informando  aos  presentes  que  as  Reuniões  do  Conselho
Municipal  são  gravadas  e  ficam a  disposição  no  arquivo  do  conselho,
informou  também  que  as  Atas  do  Conselho  já  estão  todas  em  dia  e
atualizadas e já foram enviadas por e-mail a todos e também  inseridas no
Site  da  SEJU  –  Secretaria  de  Estado  da  Justiça,  Trabalho  e  Direitos
Humanos.  Na  sequência  o  Senhor  Celso  Antonio  Rossoni  procedeu  a
Leitura e Comentários sobre a pauta do dia apresentando os assuntos que
estarão em debates na data de hoje, bem como também as apresentações
das  Entidades   Convidados  já  nominados  no  Edital  de  Convocação
enfatizou  qual  a  finalidade  do  Conselho  Municipal  do  Trabalho   a
representação e composição dos membros e  as entidades que compõe. Em
.  Iniciando  a  Apresentação  o  Senhor  Rafael  Reis  representando  a
Associação dos Deficientes Físicos de Campo Largo, procedeu a alguns
comentários falando um pouco da entidade os objetivos e as atividades que
são  desenvolvidas  no  município  de  Campo  Largo  no  atendimento  as
pessoas que integram a entidade , como: atividades culturais, esportivas e a
realização  de  cursos  profissionalizantes,  bem  como  também
encaminhamento  ao  mercado  de  trabalho.   O  Senhor  Rafael  Reis
continuando a sua fala enfatizou as dificuldades de encaminhamento e a
empregabilidade das pessoas assistidas no mercado de trabalho em virtude



da exigência das empresas correlacionados ao perfil dos candidatos, uma
vez que a maioria dos candidatos não estão preparados para o mercado de
trabalho, comentou também sobre as dificuldades legais que atualmente as
empresas enfrentam para cumprimentos de cotas e as dificuldades em um
todo.  O  Senhor  Celso  Antonio  Rossoni   -  Presidente  do  Conselho
Municipal do Trabalho de Campo Largo, enfatizou que existe uma grande
necessidade  de  realizar  ações  conjuntas  entre  os  conselhos  municipais,
entidades e empresas privadas com vistas a qualificar e preparar as pessoas
com deficiências físicas a ajudá-los na inserção ao mercado de trabalho,
pois é visto que muitas empresas não estão preparadas bem como também
muitos candidatos não estão preparados para o ingresso no mercado de
trabalho. É de grande importância que todos unidos busquem os mesmos
objetivos que é auxiliar os trabalhadores de nossa cidade.. Na sequência
foi realizado algumas perguntas ao Senhor Rafael Reis sobre o número de
pessoas assistidas pela entidade, encaminhamento ao mercado de trabalho
e situação quanto ao benefício que podem receber do Governo Federal. Foi
efetuado  também  alguns  comentários  e  questionamentos  quanto  a
Legislação  Vigente  sobre  as  pessoas  com  deficiência  e  inserção  no
mercado de trabalho,  a  dificuldade que algumas empresas possuem em
realizar  a  adaptação  funcional  dos  trabalhadores  dentro  da  empresa.  O
Senhor  Hugo Ruthes perguntou ao Senhor Rafael Reis representante da
Associação dos Deficientes Físicos de Campo Largo, se existe dentro das
entidades  a  realização  de  serviços  terceirizados  nas  dependências  da
entidade.,  onde  foi  comentado  que  existem Serviços  desta  natureza  na
entidade mas de forma voluntária para algumas empresas do município. O
Senhor Celso Antonio Rossoni perguntou também o número e a relação de
atendimentos da entidade em Campo Largo quanto ao número de pessoas
incluídos no publico alvo, onde foi informado que o número de pessoas
com deficiência  no  município  e  muito  grande  em torno  de  Cinco  Mil
pessoas.  Na  sequência  o  Senhor  Felipe  Rosa  representando  o  CIEE  –
Centro de Integração Empresa Escola – Unidade de Campo Largo,  iniciou
a  apresentação  falando  um  pouco  dos  objetivos  e  atividades  que  são
realizadas  pelo  CIEE  –  Campo  Largo.,  onde  atua  com  atendimento  a
adolescentes, realizando acompanhamento geral,  cursos de qualificação e
encaminhamento ao mercado de trabalho, a apresentação do CIEE Campo
Largo,  mostrou diversas atividades que são desenvolvidas na cidade de
Campo  Largo,  em  seguida  foram  realizados  vários  comentários  com
relação a admissão e legislação para contratação de menores estagiários,
principalmente em relação com o poder público. Na sequência seguindo-se
a  pauta  de  reunião  foi  apresentado  pelo  Senhor  Carlos  Eduardo
Bowkalowski  Gerente  da Agência  do Trabalhador de Campo Largo,  os



números  de  atendimento  anual,  onde foi  apresentado  as  atividades  que
foram  realizadas  durante  o  ano,  fazendo-se  um  comparativo  entre  as
atividades de encaminhamento e contratações de trabalhadores em nosso
município. Os números apresentados são referente as atividades somente
desenvolvida na Agência do Trabalhador, na sequência também o Senhor
Carlos  Eduardo  Bowkalowski  apresentou  alguns  problemas  que  estão
ocorrendo na Agência do Trabalhador de Campo Largo, como problemas
na emissão da Carteira de Trabalho, estrutura de atendimento e atividades
que  são  desenvolvidas.  Apresentou  também  um  comparativo  de
atendimento da Agência em relação a outros municípios da região e do
Estado. Na sequência de acordo com o que estava em pauta seria abordado
o assunto  fechamento do Posto do Ministério do Trabalho no município,
mas como acontecerá mudança de governo este assunto não foi colocado
em  discussão,  seguindo-se  a  pauta  de  reuniões  foi  aberto  para
apresentação dos assuntos gerais, como não houve nenhum, por parte dos
presentes,   o  Senhor  Celso  Antonio  Rossoni  colocou  um  assunto  em
discussão para não realizar as reuniões do Conselho Municipal do mês de
Dezembro e Janeiro, voltando as Reuniões Normais no mês de Fevereiro
2019. Nada mais a ser tratado deu-se por encerrado a presente  reunião na
data de  treze do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito as nove
horas e  vinte e cinco minutos, sendo anexadas a esta a Lista de Presença
assinada por todos os presentes.








